
基督就是恩典 

读经：加拉太书一章 1-5 节 

真理信息： 

恩典就是白白给你的 

一章三节的「恩惠」（ charis, grace），或译「恩典」。什么叫恩典？恩典，

就是白白给你，是无价的。保罗在罗马书说：作工的得工价，就不算恩典，那是该

得的（罗 4:4），惟有不作工，我什么都没有作，白得的，那才是恩典。我们没有

完全律法的义，但神称我们为义了，这就是恩典；我们不配得救，我们是罪人，但

神叫我们得救了，这就是恩典。 

对使徒保罗来说，恩典在他身上的构成产生了使徒的职分；对加拉太的圣徒来

说，恩典从他们身上的活出就是平安。我们不仅享受基督作恩典，把我们构成一个

有职分的人（1节）；我们也在教会中经历恩典，以及在恩典中的平安（3 节）。 

恩典的活出就是平安 

恩典的活出就是平安，平安就是我们享受三一神作恩典的结果。一个接受福音

的人，他能享受从父神与主耶稣基督而来的恩典，也能经历恩典在他身上的流露─

─这流露就是平安。 

亲爱的弟兄姊妹，我们怎么知道自己有没有平安？乃要问：「我是不是一个享

受恩典的人？」我是一个享受恩典的人，我就是一个活在平安里的人。平安不多，

表示恩典不多。得着了恩典，我们这个人就能活在平安里。 



基督就是恩典 

恩典是联于一个人位的，就是基督，祂是我们所享受的一位。当恩典临到我们

的时候，这恩典能应付我们一切的需要，把我们带到与神一致的情形里。与神一致

的一个表现就是平安。也因此一个在恩典里的人，也是一个满有平安的人。平安必

定是来自恩典。当我们有主、享受主、经历祂神圣分赐的时候，结果会觉得非常平

安。真实的平安是超过一切环境的。 

在加拉太书中，保罗就是在为这个恩典争战，基督就是这个恩典。我们信耶稣，

就是靠恩典来信的，是因着恩典，藉着信而得救，绝不是靠律法、靠行为，这就是

福音的真理。基督就是恩典，信耶稣就是恩典，不是你要做什么才能得救，那就违

背恩典的原则了。 

我们要常常问自己：我是不是活在恩典里？我有没有一位活的基督？我有没有

享受这位活的基督？基督对我是不是非常真实？基督是不是我的供应？基督各面的

丰富是不是我的享受？这一切都是联于恩典。我愿意好好活在教会生活中，和众圣

徒同得恩典，也同享平安。 


